

La CICESCT le entrega bolsas de alimentos a víctimas sobrevivientes de Trata de Personas

La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT) realizó la entrega de bolsas de alimentos, equipo de limpieza y bolsas con productos para bebés a víctimas sobrevivientes del delito de Trata de Personas y Explotación Sexual Comercial en Honduras.

Con el esfuerzo y compromiso del gobierno de la presidenta, Xiomara Castro, con el aumento de presupuesto para este año se logra de que cada mes se realice la entrega de estos insumos a las víctimas sobrevivientes de este delito, que están bajo la atención de la CICESCT.

Al mes se benefician alrededor de 150 sobrevivientes, de las cuales 18 son nuevas víctimas, que se han rescatado por parte de las autoridades competentes en el 2024 y están bajo nuestra atención. De igual manera, se le está dando seguimiento a las sobrevivientes, que desde años anteriores está bajo la protección de la Comisión.

Las beneficiarias de esta ayuda le dan las gracias al gobierno de la presidenta, Xiomara Castro, por esta ayuda económica que le brinda tanto para las víctimas directas e indirectas.

La secretaria ejecutiva de la CICESCT, Sua Martínez, expresó que "se está llevando atención médica, legal, psicológica y llevándole alimentos a las mesas de todas las familias sobrevivientes de Trata de Personas, así como también el núcleo familiar, como lo destaca la Ley contra la Trata del decreto legislativo 59 - 2012, de atender a las víctimas directas e indirectas que son toda su familia".

"Estamos muy contentos por este apoyo que nos ha dado la presidenta, Xiomara Castro, de mes a mes llevarles alimento a la mesa a las víctimas sobrevivientes", agregó Sua Martínez.

30 de julio del 2024

Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT)